Entérate

iInspira a tu comunidad compartiendo las últimas noticias empresariales locales!

Turismo

Desarrollo Empresarial

VALLE EXPORTA

Próximos Eventos

CONTACTO

3116096572 3116095347





Con la inscripción de 47 empresarios, emprendedores y comerciantes de los municipios de Sevilla y Caicedonia, se viene llevando a cabo la jornada "Transforma tu negocio con inteligencia artificial"

Programa que busca fomentar el conocimientos de los empresarios sobre la Inteligencia artificial, y como cada uno en sus empresas puede sacar provecho de estas herramientas que están hechas para quedarse.

Valle Exporta

empresarios del territorio, especialmente del sector cafetero, accedieron a capacitaciones técnico-prácticas que fortalecieron sus capacidades en empaque, documentación, formación de precios y estrategias de negociación. Este proceso dejó una hoja de ruta clara para su participación en futuras ruedas de negocios y reafirmó el interés genuino por llegar a mercados internacionales de manera profesional. Como complemento, una sesión liderada por DHL permitió conocer alternativas logísticas eficientes para acompañar este proceso, destacando su compromiso con las PyMEs del país.

Por otro lado, avanzamos en la articulación de una propuesta gastronómica que busca visibilizar la cocina tradicional del Valle del Cauca como motor de turismo cultural y formación técnica. Este proyecto, impulsado junto al SENA y el Comité de Cafeteros, servirá como punto de partida del programa "Destinos Mágicos Gastronómicos", que se socializará en nuestra próxima reunión el 24 de junio en el auditorio de la Cámara de Comercio de Sevilla.

Finalmente, celebramos el cierre exitoso de la Travesía del Capuchino, una iniciativa que promovió el consumo local y la cultura cafetera a través de combos innovadores ofrecidos por establecimientos del municipio. **Esperamos** realizar la ceremonia de premiación el viernes 20 de junio, una vez el jurado entregue el informe de cataciones.

Seguimos trabajando con compromiso por el desarrollo económico, social y cultural de nuestro territorio.







Colombia Positiva

En el marco de la conmemoración del Día Nacional de los Sueños, se dio inicio al programa "Transfórmate; Competitividad para la Economía Popular 2025", una estrategia orientada a fortalecer el tejido empresarial de base popular en el norte del Valle del Cauca. Esta iniciativa busca elevar la competitividad de los pequeños empresarios mediante herramientas tecnológicas, conocimiento aplicado e inspiración colectiva.



Durante el encuentro, se compartieron historias reales de superación protagonizadas por empresarios y líderes comunitarios que, enfrentando diversos desafíos, han logrado transformar sus entornos con visión, esfuerzo y compromiso. Estos relatos permitieron conectar emocionalmente a los asistentes, generando un ambiente cargado de esperanza y propósito.

El impacto fue evidente: los participantes expresaron sentirse identificados y profundamente motivados, comprendiendo que la verdadera transformación empresarial inicia desde el interior del emprendedor y su propósito de vida. Este tipo de espacios reafirman la importancia de soñar en grande, creer en lo posible y construir desde lo local una Colombia con futuro.

Colombia Positiva

El pasado jueves 12 de junio de 2025 se llevó a cabo una reunión clave de la Mesa Técnica de la Sociedad Civil, centrada en el análisis de brechas de competitividad en la microregión Sevilla–Caicedonia. El encuentro tuvo lugar en el marco del trabajo articulado con la Universidad del Rosario y contó con la participación de líderes locales como Marvin Mendoza Martínez, Ricardo Hugo Quiroga Vanegas, Adriana Carmona, Fernando Ramírez e Isabel Cristina Arias Aguilera, entre otros.

Durante la jornada se presentaron los resultados preliminares del índice de competitividad, construido a partir de cuatro factores: condiciones habilitantes, capital humano, eficiencia de los mercados y ecosistema innovador. Aunque aún persisten limitaciones en la disponibilidad de datos a nivel municipal, el análisis permitió identificar fortalezas y desafíos clave para el desarrollo territorial.

- La infraestructura obtuvo un puntaje de 6,1, ubicando a la microregión en la posición 7 de 8 subregiones del Valle, aunque paradójicamente es uno de sus puntos fuertes.
- Se resaltaron logros en cobertura de vacunación, educación preescolar y salud materna, junto con brechas importantes en educación básica, formación técnica, atención en salud especializada y conectividad digital.
- Se evidenciaron desigualdades entre Sevilla y Caicedonia, tanto en infraestructura como en servicios básicos.

Los participantes realizaron aportes fundamentales para enriquecer el análisis y cuestionaron algunas cifras, abriendo espacio para futuras validaciones y ajustes con base en datos del DANE y entidades locales

El ejercicio reafirma la necesidad de fortalecer los sistemas de información local, mejorar la calidad y territorialización de los datos, y avanzar en el diseño de políticas públicas más ajustadas a la realidad rural y empresarial del territorio. La articulación entre sociedad civil, academia e institucionalidad será clave para cerrar brechas y construir una microregión más competitiva, equitativa y sostenible.

Transforma tu Negocio con Inteligencia Artificial

Con la participación de empresarios, emprendedores y comerciantes de los municipios de Sevilla y Caicedonia, se llevó a cabo la jornada "Transforma tu inteligencia negocio con artificial", una sesión formativa herramientas brindó que prácticas y accesibles sobre el uso de la IA para optimizar procesos, automatizar tareas y generar valor agregado en los negocios locales.







La actividad tuvo una alta receptividad entre los asistentes. quienes participaron activamente formulando preguntas orientadas a la aplicación real de estas tecnologías en sus unidades productivas. Durante la sesión se identificaron múltiples de oportunidades mejora en tareas cotidianas, lo que demuestra el potencial transformador de estas herramientas en contextos empresariales populares.

Este espacio marcó el inicio del programa Transfórmate 2025, que combina una fase emocional de inspiración —con eventos como el conversatorio "Relatos de una Colombia Soñada"— y una fase técnica, enfocada en el fortalecimiento de habilidades clave para la sostenibilidad de los negocios.

Las primeras sesiones reflejan una clara disposición del empresariado local para incorporar cambios y adoptar soluciones innovadoras. Con esta base sólida, el programa continuará abordando temáticas como formalización, mercadeo digital, finanzas y productividad.

Próximamamente...

iInspira a tu comunidad compartiendo las últimas noticias empresariales locales!



TRAVESIA DEL CAPUCHINO

La Travesía del Capuchino es una iniciativa de la Cámara de Comercio de Sevilla y el Clúster de Cafés Especiales de Sevilla, que invita a las tiendas de café de los municipios de Sevilla y Caicedonia a unirse en una ruta cargada de sabor, tradición y creatividad. En esta edición. cada establecimiento participante ofrece un combo especial de capuchino y acompañante por tan solo \$12.000, brindando una experiencia accesible para todos los amantes del café. Esta estrategia busca dinamizar la economía local, fortalecer el comercio y enaltecer la riqueza de nuestra cultura cafetera, consolidando a la región como un destino imperdible para disfrutar del mejor café del Valle del Cauca.

¿Qué es estar afiliado a la Cámara de Comercio?

La Afiliación ofrece beneficios adicionales como asesoramiento personalizado, acceso prioritario a eventos y formaciones especializadas, oportunidades de networking y la posibilidad de influir en las decisiones de la Cámara. Los afiliados suelen estar más involucrados en la comunidad empresarial y buscan aprovechar al máximo las oportunidades de crecimiento y apoyo que ofrece la Cámara. En resumen, mientras que la matriculación es un requisito legal para operar comercialmente en Sevilla, la afiliación es una opción estratégica para quienes desean mayor apoyo y oportunidades dentro del entorno empresarial.





- Convenios con descuentos especiales con: Power Gym, Glamping Sevilla, Club de Campo y pesca Caicedonia, Universidad del Valle, Parques de Colombia y más
- Credencial que lo acredite como afiliado.
- Base de datos gratuita. Eventos para afiliados.
- Derecho a elegir y ser elegido en la junta de la Cámara de Comercio.
- Prioridad en las capacitaciones y eventos de la Cámara.
- Auditorio hasta 8 horas mensuales gratis para eventos empresariales.
- Descuentos en los convenios suscritos por la CCS
- Cuota de afiliación redimible en su totalidad en CERTIFICADOS